
も、本当に気を使っていろいろなことを言っ
ていただきますが、まだ私と西森さんはライ
ンでつながっていません。早く友達になって、
ざっくばらんにロータリーについて語れるよ
うな、会長と幹事でありたいと考えています。
　本当にロータリーのことは素人で勉強不足
ですが、今回のことをきっかけに、しっかり
と勉強したいと思います。ただ、私の仕事が
突発的な面があり、時間の融通が利かない部
分もあります。その点については、皆さんの
ご協力をお願いしなければなりませんが、精
一杯頑張ります。私自身、西森会長を支える
ことは当然ですが、とともに自分自身も東Ｒ
Ｃとしっかり向き合える時間にしたいと考え

◇ロータリーソング
  「きよしこの夜」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんばんは。
水曜会の皆さん、大勢の
ご参加をいただき忘年夜
間例会が盛大に開催でき
ますことをお礼申し上げ
ます。

　冬らしくなりました。自宅の猫の額の花壇
に山茶花が咲きました。花の咲いた場所は表
鬼門、南西方向で以前より花を植えても、木
を植えても枯れる場所でした。おかしいなお
かしいなと思っていましたが、３年前に見ま
した。その場所に猫がトイレをしていました。
早速猫進入禁止のマットを敷き、土を入れ替
え赤とピンクの山茶花を植えました。この時
季になると、寒いのに頑張って咲きます。仕
事も人生もロータリークラブも問題がありま
す。やはり原因を解決できれば、猫のトイレ
でも花が咲きます。
　食事の前に変なことを申しまして失礼いた
します。
　さて、「ニワトリは３歩　歩くと忘れる」
ということわざがあります。ニワトリは犬の
ように芸をしたり人になつかなくて覚えない
というもので、すぐ物を忘れる人に使う言葉
です。私も物忘れがひどくなって、歩かなく
ても振り向いただけでも忘れています。
　本年度、トリのようにジタバタしましたが、
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皆さんのおかげで半分乗り切ることができま
した。来年もどうかよろしくお願いいたしま
す。
　本日は「笑って忘れる忘年会」です。親睦
委員会が汗と涙の結晶で、皆さんが来て本当
に良かったと思える準備をしていただいてい
ます。どうかお楽しみください。
　最後に、クラブの発展と本日出席の皆さま
のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ、挨拶とさ
せていただきます。よろしくお願いいたしま
す。
◇お客様紹介（敬称略）
•ご家族
　有田　尚美　　石川　博子　　今西由美子
　浦田比奈子　　岡本　千春　　沖　伸歩子
　猿田　静子　　寺村みゆき　　西内　恵子
　別役　佳代　　前田　　紀　　松野　壽子
　𠮷永　佳子
•ピアノ伴奏
　小笠原貴美子
◇西森良文次々期会長挨拶

　皆さん、こんばんは。
先週の年次総会で次々年
度2025－2026年度の会長
に推薦いただき、ご承認
いただきました。改めま
して、会員の皆さま、小

笠原先生、水曜会の皆さま、ご家族の皆さま、
事務局の方々、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

ていますので、皆さんのご協力をよろしくお
願いいたします。
◇幹　事　報　告

•次回は、年明けて１月
　10日、18時半から時間
　変更例会です。同日、
　17時40分から理事会を
　行います。

◇ピアノ伴奏の小笠原先生にお礼をお渡しし
ました。
◇水曜会に援助金をお渡ししました。

　さて皆さん、薄々お気づきだと思いますが、
私は人前で話をするのが大変苦手で、ノミの
心臓の持ち主だと自負しています。今から15
年以上前ですが、某会長と飲みながら話をし
ているとき、ロータリーのメンバーがくすっ
と笑えるユーモアを持って上手に話すねとい
う話をしたのを昨日のことのように覚えてい
ます。
　これから１年半ほど準備期間があるとはい
え、時の経つのは早いものだと思っています。
ノミの心臓という持病と戦いながら、60前の
浅学寡聞の身ではありますが、努力を重ねて
皆さまのご期待に応えていけるように頑張っ
てまいります。

　何よりも会員の皆さま、水曜会の皆さま、
ご家族の皆さまのご協力が必要だと思います
ので、重ねてよろしくお願いいたします。
　それでは、次々年度の幹事を発表させてい
ただきます。パートナーとして鋼の心臓の持
ち主の野町会員を推薦させていただきました。
よろしくお願いいたします。
◇野町和也次々期幹事挨拶

　まずは、ロータリーの
ことを全然分かっていな
い私を幹事に推薦してい
ただいた西森さんの勇気
に心から敬意を表したい
と思います。とは言って
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•𠮷永光男　皆さんには「バタバタ」とお世
話ありがとうございました。来年もよろしく
お願いいたします。
•佐野博三　忘年会お疲れ様です。来年もよ
ろしくお願いいたします。
•西森良文　本日はお聞き苦しいあいさつ申
し訳ありません。松本さん、先日は粋なプレ
ゼントありがとうございます。
•前田　博・紀　メリークリスマス　皆さん、
おめでとうございます。今年お世話になりま

した。来年もよろしく！
•小林秀人　素敵なお誕生日プレゼントをい
ただきありがとうございます。
•土居祐三　野町っちゃん、淳ちゃん、髙橋
くん、鬼田さん、藤田くん、あといないけど、
のりくんも先日はありがとう。良文さん、野
町っちゃん、がんばれ。あと１年半もあるぜ。
•須賀昌彦　親睦委員会の皆さん、お疲れ様
でした。やればおじさんたちでもできるもの
ですね。最初はどうなるかと思いましたが、
なんとかなりました。皆さんの努力のたまも
のだと思います。楽しい思い出になりました。
𠮷永会長、ご苦労様でした。
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一杯頑張ります。私自身、西森会長を支える
ことは当然ですが、とともに自分自身も東Ｒ
Ｃとしっかり向き合える時間にしたいと考え

◇ロータリーソング
  「きよしこの夜」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんばんは。
水曜会の皆さん、大勢の
ご参加をいただき忘年夜
間例会が盛大に開催でき
ますことをお礼申し上げ
ます。

　冬らしくなりました。自宅の猫の額の花壇
に山茶花が咲きました。花の咲いた場所は表
鬼門、南西方向で以前より花を植えても、木
を植えても枯れる場所でした。おかしいなお
かしいなと思っていましたが、３年前に見ま
した。その場所に猫がトイレをしていました。
早速猫進入禁止のマットを敷き、土を入れ替
え赤とピンクの山茶花を植えました。この時
季になると、寒いのに頑張って咲きます。仕
事も人生もロータリークラブも問題がありま
す。やはり原因を解決できれば、猫のトイレ
でも花が咲きます。
　食事の前に変なことを申しまして失礼いた
します。
　さて、「ニワトリは３歩　歩くと忘れる」
ということわざがあります。ニワトリは犬の
ように芸をしたり人になつかなくて覚えない
というもので、すぐ物を忘れる人に使う言葉
です。私も物忘れがひどくなって、歩かなく
ても振り向いただけでも忘れています。
　本年度、トリのようにジタバタしましたが、

皆さんのおかげで半分乗り切ることができま
した。来年もどうかよろしくお願いいたしま
す。
　本日は「笑って忘れる忘年会」です。親睦
委員会が汗と涙の結晶で、皆さんが来て本当
に良かったと思える準備をしていただいてい
ます。どうかお楽しみください。
　最後に、クラブの発展と本日出席の皆さま
のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ、挨拶とさ
せていただきます。よろしくお願いいたしま
す。
◇お客様紹介（敬称略）
•ご家族
　有田　尚美　　石川　博子　　今西由美子
　浦田比奈子　　岡本　千春　　沖　伸歩子
　猿田　静子　　寺村みゆき　　西内　恵子
　別役　佳代　　前田　　紀　　松野　壽子
　𠮷永　佳子
•ピアノ伴奏
　小笠原貴美子
◇西森良文次々期会長挨拶

　皆さん、こんばんは。
先週の年次総会で次々年
度2025－2026年度の会長
に推薦いただき、ご承認
いただきました。改めま
して、会員の皆さま、小

笠原先生、水曜会の皆さま、ご家族の皆さま、
事務局の方々、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

●会長／𠮷永光男　●幹事／中西克行　●雑誌会報委員／関　淑公・岡﨑勇樹・広瀬雅彦
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
848,550円
19,000円
867,550円

3,232円
1,204円
4,436円

851,782円
20,204円
871,986円

チビニコ 合　計

12月20日
今期の累計

ていますので、皆さんのご協力をよろしくお
願いいたします。
◇幹　事　報　告

•次回は、年明けて１月
　10日、18時半から時間
　変更例会です。同日、
　17時40分から理事会を
　行います。

◇ピアノ伴奏の小笠原先生にお礼をお渡しし
ました。
◇水曜会に援助金をお渡ししました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

　さて皆さん、薄々お気づきだと思いますが、
私は人前で話をするのが大変苦手で、ノミの
心臓の持ち主だと自負しています。今から15
年以上前ですが、某会長と飲みながら話をし
ているとき、ロータリーのメンバーがくすっ
と笑えるユーモアを持って上手に話すねとい
う話をしたのを昨日のことのように覚えてい
ます。
　これから１年半ほど準備期間があるとはい
え、時の経つのは早いものだと思っています。
ノミの心臓という持病と戦いながら、60前の
浅学寡聞の身ではありますが、努力を重ねて
皆さまのご期待に応えていけるように頑張っ
てまいります。

　何よりも会員の皆さま、水曜会の皆さま、
ご家族の皆さまのご協力が必要だと思います
ので、重ねてよろしくお願いいたします。
　それでは、次々年度の幹事を発表させてい
ただきます。パートナーとして鋼の心臓の持
ち主の野町会員を推薦させていただきました。
よろしくお願いいたします。
◇野町和也次々期幹事挨拶

　まずは、ロータリーの
ことを全然分かっていな
い私を幹事に推薦してい
ただいた西森さんの勇気
に心から敬意を表したい
と思います。とは言って

■高知東ＲＣ当面の日程
１月24日㈬　職場例会
　　　　　　　　　（高知県立牧野植物園）
１月31日㈬　役員会
２月７日㈬　観梅夜間例会（得月樓）
　　　　　　定例理事会
２月24日㈯　ホタル会
　　　　　　　　（土佐カントリークラブ）

２月28日㈬　役員会
３月６日㈬　定例理事会
・情報集会
　３月12日㈫～14日㈭　18：30～（得月樓）
　３月13日㈬　13：30～
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）
３月20日㈬　休会（国民の休日）
３月27日㈬　役員会

•𠮷永光男　皆さんには「バタバタ」とお世
話ありがとうございました。来年もよろしく
お願いいたします。
•佐野博三　忘年会お疲れ様です。来年もよ
ろしくお願いいたします。
•西森良文　本日はお聞き苦しいあいさつ申
し訳ありません。松本さん、先日は粋なプレ
ゼントありがとうございます。
•前田　博・紀　メリークリスマス　皆さん、
おめでとうございます。今年お世話になりま

した。来年もよろしく！
•小林秀人　素敵なお誕生日プレゼントをい
ただきありがとうございます。
•土居祐三　野町っちゃん、淳ちゃん、髙橋
くん、鬼田さん、藤田くん、あといないけど、
のりくんも先日はありがとう。良文さん、野
町っちゃん、がんばれ。あと１年半もあるぜ。
•須賀昌彦　親睦委員会の皆さん、お疲れ様
でした。やればおじさんたちでもできるもの
ですね。最初はどうなるかと思いましたが、
なんとかなりました。皆さんの努力のたまも
のだと思います。楽しい思い出になりました。
𠮷永会長、ご苦労様でした。

● 出席率報告 ●

12月20日
12月６日

総数
－4 57

出席
49

欠席
2
ロータリー休日

メイク
アップ HC出席率

85.96％
出席率
96.23％2
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